

Intendenta Cofré y Alcalde Marín inauguran dos proyectos en beneficio de la comunidad de Lolol

Escrito por Gety Pavez Vidal

Jueves, 01 de Octubre de 2020 19:27 -



-“Esto da cuenta del esfuerzo y del trabajo de los municipios pero también de la Subdere que ha hecho el aporte para lograr tener esta sede que va albergar a la junta de vecinos y donde se van tomar tan grandes decisiones para este sector”, manifestó la primera autoridad de la región.

La Intendenta Rebeca Cofré junto al alcalde de Lolol, Marco Marín, encabezaron el tradicional corte de cinta que dio por inauguradas dos importantes obras de infraestructura para la comuna de Lolol, en la Provincia de Colchagua, con una inversión cercana a los 150 millones de pesos.

Se trata de la multicancha de la Villa Hernán Mascaro y la sede comunitaria para la Junta de Vecinos El Esfuerzo, de Nilahue Bajo, financiadas vía Fondo Regional de Inversión Local (FRIL) del Gobierno Regional y con recursos de la Subsecretaría de Desarrollo Regional y Administrativo, respectivamente.

La intendenta Rebeca Cofré señaló que “esto da cuenta del esfuerzo y del trabajo de los municipios pero también de la Subdere que ha hecho el aporte para lograr tener esta sede que va albergar a la junta de vecinos y donde se van tomar tan grandes decisiones para este sector, para seguir avanzando y es lo que el Presidente Piñera espera de nosotros, que podamos apoyar iniciativas que respalden el trabajo de los dirigentes sociales”, dijo la Intendenta.

Por su parte el alcalde de Lolol, Marco Marín, señaló que “estamos muy contentos porque hemos visto que con esfuerzo, con profesionalismo, con dedicación y con el apoyo no solamente del Gobierno Regional, sino que con otros organismos como la Subdere, se pueden concretar los sueños, las iniciativas que la comunidad tiene. En ese sentido vamos a seguir trabajando junto a nuestra Intendenta (Rebeca Cofré), junto a la Subdere para que este tipo de proyecto puedan seguir multiplicándose”.

Así mismo, presente durante la inauguración estuvo el diputado Ramón Barros, quien manifestó estar “muy contento que en mi regreso de Valparaíso poder estar presentes en esta importante inauguraciones y trabajando para aprobar cuanto antes aprobar el presupuesto que le va a permitir a nuestra región seguir en la senda del crecimiento”.

MULTICANCHA Y SEDE VECINAL PARA LOLOL

En el caso del proyecto de Construcción Cubierta Áreas Verdes y Reposición Losa Multicancha Población Villa Hernán Mascaro, se realizó una inversión de 94 millones de pesos, a través del FRIL. Mientras que para la sede de la Junta de Vecinos El Esfuerzo, la Subdere invirtió 59

Intendenta Cofré y Alcalde Marín inauguran dos proyectos en beneficio de la comunidad de Lolol

Escrito por Gety Pavez Vidal

Jueves, 01 de Octubre de 2020 19:27 -

millones de pesos.

Obras esperadas por la comunidad loloína. Así lo manifestó María Soledad Piña, presidenta de la JJ.VV El Esfuerzo. “Súper contenta por la concreción de nuestros objetivos entre ellos la inauguración de una casa familiar para la familia comunitaria de dos sectores, La esperanza y Nilahue Bajo. Era uno de los objetivos cuando empezamos como dirigentes (...) así que super feliz, sueños cumplidos y vamos avanzando”, expresó.

En la misma línea, la presidenta de la JJ.VV de la Villa Hernán Mascaro, María José Gomez, expresó que “estamos muy felices, esta cancha lleva mucho años deteriorada y pudimos lograr que desde el municipio postularan el proyecto. Contentos sobre todo por nuestros niños y adultos mayores, tenemos una junta de vecinos con muchos adultos mayores entonces muy importante tener esto en buenas condiciones”, sentenció.